

RCEME



GEMRC

Cplc C. Bailey, CD

Après 16 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Colton Bailey prendra sa retraite le 2 mai 2024.

Le Cplc Bailey s'est enrôlé dans le CAF le 19 juillet 2007 au sein du Canadian Scottish Regiment (Princess Mary's) à Victoria, C-B. Après avoir terminé sa qualification d'infanterie, le Sdt Bailey a été déployé dans le cadre de l'Op PODIUM aux Jeux olympiques de 2010 de Vancouver. Après son déploiement, (Cpl) Bailey a effectué un changement de métier pour devenir Technicien de véhicule et a terminé le NQ3 à Borden. Bailey a ensuite joint les rangs du 1er Bataillon de Service (2011-2016) avant d'être affecté à LdSH(RC) (2016-2018).

Il a participé à l'Op LENTUS C-B lors des feux de forêts en 2018 avant d'être affecté au 1er PPCLI en tant que CmdtA de section après avoir occupé différentes positions au sein de l'unité. Il a été affecté à la BFC Comox (2020-2023), puis est revenu au 1er Bataillon des service en 2023-2024. Le Cplc Bailey a vécu des moments inoubliables en tant que Technicien de véhicule.



Il est maintenant temps pour le Cplc Bailey d'entamer la prochaine étape de sa vie avec une transition immédiate vers un poste de mécanicien dans l'ouest, où il pourra passer plus de temps avec sa famille et ses amis.



RCEME



GEMRC

MCpl C. Bailey, CD

After 16 plus years of loyal and dedicated service, MCpl Colton Bailey CD, 00129 Vehicle Technician, will be retiring from the CAF on 02 May 24.

MCpl Bailey enrolled in the CAF on 19 July 2007 at The Canadian Scottish Regiment (Princess Mary's) in Victoria, BC. After completing infantry qualification (Pte) Bailey deployed for Op PODIUM 2010 Vancouver Olympics. After deployment (Cpl) Bailey completed a component transfer to Vehicle Technician completing QL3 in Borden, Bailey was posted to 1 Service Battalion (2011-2016) and LdSH(RC) (2016-2018).

(Cpl) Bailey participated on Op LENTUS BC fires in 2018 followed by a posting to 1 PPCLI as section 2IC and occupied different positions during his time at the unit. His time at that unit had to come to an end and was posted to CFB Comox (2020-2023). Finally, he was posted to 1 Service Battalion from 2023-2024. MCpl Bailey had an unforgettable time as a vehicle technician.



It is now time for MCpl Bailey to commence the next stage of his life. Transitioning immediately to a heavy-duty mechanic position in the western region. Colton will remain in the western area where he will enjoy spending more time with his family and friends.

